



PARIS SEINE
REAL ESTATE

3 Pièces

78 m²

Réf. ParisSeine-MacheSaintHonore

210 000 €

Paris 1^{er}

Appartement à vendre (75001)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

** paris seine ** marche saint-honore ** nous avons le plaisir de vous proposer l'ensemble du sous-sol d'un immeuble situé à deux pas de la place du marché saint honoré comprenant principalement trois grandes caves voutées avec pierres apparentes pour un total d'environ 80m². Arrivées d'eau, raccordements et électricité Déjà existantes. Rare - nombreuses possibilités le groupe paris seine, c'est 5 agences au coeur de paris !! Agence saint-honoré - 49 rue saint-roch - paris 1 agence cherche-midi - 59 rue du cherche-midi - paris 6 agence sèvres/vaneau - 85 rue de sèvres - paris 6 agence ...

** paris seine ** marche saint-honore ** we are pleased to offer you the entire basement of a building located a stone's throw from the place du marché saint honoré, mainly comprising three large vaulted cellars with exposed stone for a total of approximately 80sqm. Water inlets, connections and electricity already existing. Rare - many possibilities the paris seine group is 5 agencies in the heart of paris!! Saint-honoré agency - 49 rue saint-roch - paris 1 cherche-midi agency - 59 rue du cherche-midi - paris 6 sèvres/vaneau agency - 85 rue de sèvres - paris 6 rennes/saint-germain agency - ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE SAINT-HONORÉ

49 Rue Saint-Roch - 75001 PARIS 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Évaluation Offerte !



01 45 44 66 00



www.residences-immobilier.com